



Hydropflanzen schaffen eine angenehme und gesunde Atmosphäre.

Hydropflanzen leasen bei Hydro Horn

Pflanzen sind nachweislich gut für das Wohlbefinden und sie erfreuen auch immer wieder das Auge. Das Wohlbefinden wird dadurch gestärkt, das Pflanzen die Eigenart haben, den Lärm zu schlucken, den Raum zu befeuchten und auch vorhandene Schadstoffe zu filtern. Ebenso wirken Pflanzen beruhigend auf den Menschen.

Entscheidet man sich für eine Raumbegrünung im Büro, so trifft man immer eine gute Entscheidung. Verzichtet werden muss auf nichts, denn gerade die modernen Bepflanzungssysteme wie die Hydrokultur können die ganz persönlichen Wünsche und Ideen erfüllen.

Ä
Hydropflanzen im Büro

Doch oftmals ist es gerade in Büros so, das die Zeit fehlt oder aber sich niemand wirklich dafür verantwortlich fühlt, die Versorgung der Pflanzen zu übernehmen, weil teilweise auch das Wissen fehlt. Hier bietet sich das Leasen von Hydropflanzen von Hydro Horn an. Im Internet findet man zahlreiche Anbieter, die Leasing für Pflanzen anbieten, insbesondere von Hydrokulturpflanzen. Diese sind nicht nur eine sinnvolle Alternative, sondern auch eine zweckmäßige.

Oftmals geht man bei den Leasingangeboten soweit, dass nicht nur die Hydrokulturpflanzen zur Verfügung gestellt werden, sondern auch das diese regelmäßig von Fachkräften versorgt und gepflegt werden.

Das Leasing von Hydropflanzen bei Hydro Horn ist ein Begrünungskonzept, welches individuell und maßgeschneidert ist. Damit kann man nicht nur Büroräumen ein spürbares Raumklima geben, sondern ganze Büroetagen geschmackvoll gestalten.

Mit dem Leasing von Hydrokulturpflanzen entfallen hohe Investitionen und ein immer grünes Büro ist durch eine Hydrokultur gewährleistet. Weitere Informationen zu dem Thema Hydrokultur erhalten Sie auch auf der Internetpräsenz <http://www.hydrohorn.de>

Pressekontakt

Hydro Horn

Herr Holger Horn
Robert-Bosch-Str. 12 a
40789 Monheim

hydrohorn.de
info@hydrohorn.de

Firmenkontakt

Hydro Horn

Herr Holger Horn
Robert-Bosch-Str. 12 a
40789 Monheim

hydrohorn.de
info@hydrohorn.de

Die Firma Hydro Horn wurde am 15.04.1991 von Herrn Holger Horn gegründet.

Herr Horn hat eine abgeschlossene Lehre als Gärtner im Bereich Zierpflanzenbau mit dem Schwerpunkt Hydrokultur.

Die Firma beschäftigt sich mit dem Verkauf, Leasing und Pflege von Hydropflanzen und betreut zur Zeit über 600 Kunden in den Gebieten Rund um Köln, Düsseldorf, Essen und Dortmund.

Selbstverständlich pflegen wir auch vorhandene Erdpflanzen und andere Bepflanzungen im Innenbereich. Wir unterscheiden zwei Arten der Hydropflege:

1. Vollservice: (Intervall 3-4 Wochen)

Der Kunde lässt seine Pflanzen durch die Firma Hydro Horn pflegen und braucht sich um diese nicht mehr selbst zu kümmern.

2. Teilservice: (Intervall nach 2 Monaten, ¼- oder ½ jährlich)

Der Kunde gießt seine Pflanzen selbst und lässt sie durch die Firma Hydro Horn regelmäßig pflegen.

Anlage: Bild

